

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peningkatan Sikap Ilmiah Dalam Pembelajaran IPA Melalui Pendekatan Keterampilan Proses Di Kelas III SDN Menteng Atas 06 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan”.

Peneliti menyadari, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing, yang telah memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak.

Pertama bagi PEMDA Kab. Kaimana yang telah mengadakan program kerja sama dengan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, serta Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku ketua jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, Dra. Yetty Auliaty, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Drs. Adi Putra, M.Pd., selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Keempat, Drs. A. R. Supriatna, M., Pd selaku dosen validator yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan saran dan masukan terhadap penyusunan instrument penelitian.

Kelima, Muksonah, M. MPd selaku Kepala Sekolah SDN Menteng Atas 06 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan, Dewi Saptawati selaku guru kelas

III dan kalaborator selama pelaksanaan tindakan penelitian, guru-guru di SDN Menteng Atas 06 Pagi Jakarta Selatan, dan seluruh siswa kelas III yang telah mengizinkan serta memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Keenam, kepada seluruh dosen Jurusan Pendidikan Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Ketujuh, kepada mahasiswa di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, juga teman-teman searsma yang telah menyediakan waktu untuk member dukungan terkait dengan penulisan skripsi ini.

Lebih khusus lagi untuk orang tua tercinta, teman terdekat Annissa Ladia, sahabat, serta saudara-saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendukung dan mendo'akan peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak. Akhir kata, peneliti memohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kesalahan, baik dalam kata-kata atau penulisan yang kurang tepat. Terimah kasih.

**Jakarta, Juli 2015**  
**Peneliti,**

**Yosep A. Raharusun**